
Herr Werner Müller fragte zu dieser umfangreichen Vorlage, ob sich die 20 km Leitung

auf das gesamte Kanalnetz in Menden bezieht oder nur auf bestimmte Bereiche, wo die

Befahrungen stattfinden.

Herr Kallenbach erläuterte, dass grundsätzlich immer alle Straßenzüge aufgelistet

wurden, wenn es einzelne Straßen betraf. Hier ist fast der ganze Ortsteil Menden

betroffen.


